
Ata da Décima Sexta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 07 de junho 

de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público com 

número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em 

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani 

Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença 

dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João 

Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e com a 

falta justificada dos Vereadores: Jocemir Favaro e Valmir José Matozo, o Presidente 

Ernani Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a 

leitura da ata da sessão anterior, a qual, após ter sido colocada em discussão e 

votação teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a 

leitura do Ofício nº 125/2021, do Executivo Municipal em resposta ao Ofício n° 

050/2021 do Legislativo Municipal; dos Ofícios n° 155/2021 e n° 156/2021, do 

Executivo Municipal que encaminha os Projetos de Lei nº 024/2021 e nº 025/2021 

respectivamente; Leitura dos Projetos de Lei n° 024/2021 e nº 025/2021 do Executivo 

Municipal; do Parecer Conjuntivo n° 02/2021, das Comissões de Justiça e Redação 

e Obras e Serviços Públicos; do Parecer Conjuntivo n° 015/2021, das Comissões de 

Justiça e Redação e Finanças e Orçamento; dos requerimentos nº 003/2021, nº 

004/2021, nº 005/2021, nº 006/2021 dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Ernani 

Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco 

Filho e Valmir José Matozo; do Requerimento n° 021/2021, do Vereador João Carlos 

da Luz. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação do Parecer 

Conjuntivo n° 02/2021, que recomenda a aprovação do Projeto de Lei n° 022/2021. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e 

votação do Projeto de Lei n° 022/2021, do Executivo Municipal, cuja súmula Institui 

o Programa de Adoção de Praças Públicas, Parques, Áreas Públicas de caráter 

esportivo ou recreativo e áreas verdes no âmbito do Município de Balsa Nova, e dá 

outras providências. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Parecer Conjuntivo n° 015/2021, que recomenda a 

aprovação do Projeto de Lei n° 023/2021. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação para quebra de interstício para única 

votação do Projeto de Lei n° 023/2021, do Executivo Municipal. Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Projeto de Lei n° 

023/2021, do Executivo Municipal, cuja súmula dispõe sobre autorização para 



abertura de Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa 

Nova, para o exercício de 2021, e a promover alterações no Plano Plurianual 2018-

2021 e na Lei de Diretrizes Orçamentárias 2021. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 003/2021, dos 

Vereadores Adalton Portela, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio 

José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo, que solicitam 

viabilização da substituição das lâmpadas convencionais para lâmpadas de LED 

(diodo emissor e Luz) na iluminação das vias públicas do Município. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento n° 004/2021, dos Vereadores Adalton Portela, Ernani Bubniak, João 

Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir 

José Matozo, que solicitam a construção de praça de Lazer e recreação em área 

pública municipal, no espaço que funcionava os projetos da Petrobrás, situada na Rua 

Lucia C. Guimarães, coordenadas: - 25.587893, -49.631926. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 

005/2021, dos Vereadores Adalton Portela, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel 

Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo, que 

solicitam a realização de análise técnica para transformação da PR – 510 (entre as 

coordenadas -25.568341, 49.622684 até -25.514850, -49.582882) em áreas de 

ocupação mista, podendo ser instalado em um raio de até 300 m de cada lado do eixo 

da rodovia empresas da classe 1, 2 e 3, passando tais empresas por analise e 

liberação de órgãos fiscalizadores. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 006/2021, dos Vereadores 

Adalton Portela, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, 

Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo, que solicitam: conforme resposta 

da América Latina Logística (ALL), ao ofício 75/2007 do Executivo Municipal, datada 

em 17 de maio de 2007, no que refere-se a passagem de nível no km 158 + 890 m, 

da linha férrea na Av. Iguaçu – Balsa Nova – PR. Solicitamos ao Executivo pleitear 

junto ao Departamento Nacional de Infraestrutura (DENIT), recursos para viabilizar a 

construção de passagem de nível superior no local supra citado, bem como a 

autorização e liberação do Projeto junto a Agência Nacional de Transporte (ANTT). 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

do Requerimento n° 021/2021, do Vereador João Carlos da Luz, que solicita a 

sinalização e pintura de faixa para estacionamento de carga e descarga na Rua 



Augusto Perussolo, na localidade de São Caetano, coordenadas 25.464600, -

49.587563. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Nas 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS o Vereador João Calos da Luz parabenizou sua esposa 

pelo seu aniversário. O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto comentou sobre a 

questão da iluminação pública que na localidade do Bugre tem vários lugares que 

estão com problema e se continua o mesmo procedimento para solicitação de 

manutenção. O Vereador Nélio José Chiquito falou que como a empresa que fornece 

os materiais para a manutenção abandonou a licitação o executivo está adquirindo 

esses materiais e a empresa de manutenção realizando os reparos até que seja 

realizada o novo processo de licitação. Também comentou que o procedimento para 

solicitação dos reparos é o mesmo através da secretária de obras. O Vereador Clever 

Aparecido Iavolski Poletto também falou sobre o Executivo criar uma página na 

internet com informações referente à vacinação do município. O Vereador Nélio José 

Chiquito falou que algumas pessoas também solicitaram essas informações e que em 

reunião com o Prefeito foi abordado esse assunto onde o Prefeito vai verificar a 

possibilidade. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão 

Ordinária para o dia 14 de junho de 2021, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a 

Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada 

conforme, é assinada pelo Presidente e pelos demais vereadores presentes, contendo 

uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento 

Interno desta Casa de Leis. 

 

 

 


